

Tradisi Padusan, Warga Temanggung Padati Pikatan Waterpark

<http://mediacenter.temanggungkab.go.id//home/pdf/berita/853>



Temanggung, Media Center - Ribuan pengunjung membanjiri objek wisata Pikatan Waterpark untuk melakukan tradisi padusan.

Tempat yang masih menjadi primadona warga Temanggung ini, nyatanya berhasil memikat hati para pengunjung setiap tahunnya. Seperti saat ini, di H - 1 menjelang puasa, Rabu (16/5) pengunjung terlihat memenuhi berbagai area permainan di Pikatan Waterpark. Marketing manager Pikatan Waterpark Trisman Dodik mengatakan target pengunjung dalam masa padusan ini sebanyak 16 ribu pengunjung, naik dari target tahun lalu sebesar 10%.

Dalam kesempatannya saat ditemui di lokasi wisata, Dodik mengaku telah menyiapkan berbagai strategi dalam mencapai target pengunjung tersebut. Strategi - strategi tersebut seperti memberikan hadiah kepada pengunjung dan menyediakan berbagai hiburan seperti musik dangdut. "Tahun ini kami memberikan nilai lebih di padusan kali ini, seperti ada hiburan musik dangdut untuk memeriahkan padusan ini," ungkap Dodik. Selain itu, strategi promosi dengan menyebarkan flayer, juga pemasangan banner di wilayah Temanggung juga telah dilakukan dalam satu bulan terakhir ini.

Semenjak menjelang bulan Ramadhan dalam dua hari terakhir ini, diakui antusias pengunjung yang berdatangan memang banyak. Namun demikian puncak dalam tradisi padusan ini akan terjadi hari ini dengan jam operasional seperti biasa yakni pukul 07.00 hingga 17.00.

Sementara itu, terlihat para pengunjung sangat antusias dan menikmati fasilitas yang disediakan, seperti yang diungkapkan Nur (35) warga Mungseng Temanggung, sangat senang menikmati padusan meskipun ramai. "Selain dekat dengan rumah, tempat wisata ini juga ramah keluarga karena airnya bersih dan wahana untuk bermain anak juga ada" imbuh Nur. Ibu dua anak ini juga menyebutkan padusan kali ini bisa dinikmati bersama keluarga dengan tempat yang strategis dan juga terjangkau.

(MC TMG/ Penulis ; Ria/ Foto : Coeplis / Editor :Ekape)